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令和７年第１回早島町農業委員会 

 

１．開催日時 令和７年１月１０日（金） 

開会時刻：１０時００分 閉会時刻：１０時３０分 

 

２．早島町役場２階 第一会議室 

 

３．出席委員 

１番 髙畠 正人 

２番 栗坂 一郎 

３番 林 正 

４番 原 勝 

５番 安原 輝夫 

６番 日笠 太（会長） 

７番 眞鍋 和崇 

８番 増田 利之 

９番 佐藤 周二 

１０番  片岡 正夫 

推進委員 佐藤 省三 

 

４．欠席委員   

なし 

 

５．傍聴人数   

なし 

 

６．議事日程 

議案第１号 基盤強化法附則第５条第１項の規定による農用地利用集積計画の決定

について 

報告第１号 農地使用貸借解約通知について 

 

７．農業委員会事務局員 

事務局長    猪木 浩二 

係  長   上化田 圭一 

書  記   杉本 和也 
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事務局長（猪木 浩二君） 

ただいまから、令和７年第１回早島町農業委員会を開催いたします。 

はじめに会議の成立についてご報告いたします。本日は出席委員１０名、欠席委員０  

名でありますので農業委員会等に関する法律第２１条により在任委員の過半数が出

席しておりますので、本日の会議は成立しております。 

それでは、以降の議事進行は日笠会長によろしくお願いいたします。 

 

議長（日笠 太君） 

これより議事に入ります。まず議事録署名委員の指名を行います。私の方で指名し

てよろしいでしょうか。 

 

【異議なしの声あり】 

 

議長（日笠 太君） 

それでは、議事録署名委員は、１０番の片岡 正夫委員、１番の髙畠 正人委員に

お願いします。よろしくお願いします。 

 

【両委員了承】 

 

議長（日笠 太君） 

それでは、日程１の議案第１号 基盤強化法附則第５条第１項の規定による農用地

利用集積計画の決定 を議題といたします。 

事務局、説明してください。 

 

 

事務局（杉本 和也君） 

 議案書の３ページをお開きください。報告第１号 農地使用貸借解約通知について

ですがこちらは議案第１号と関連する案件でありますのでまず先にご報告させてい

ただきます。農地の所在は前潟字三軒地●●●●番●、地目が田、面積が１，７８３

㎡です。貸付人は早島町矢尾●●●番地にお住いの●● ●さん、借受人は早島町早

島●●●●番地にお住いの●● ●●さんで、令和６年１２月３１日をもって貸借が

解約された旨の通知となっております。位置図は４ページです。 

 続いて議案書２ページをお開きください。議案第１号 基盤強化法附則第５条第１

項の規定による農用地利用集積計画の決定についてですが、ただ今ご報告いたしまし

た前潟字三軒地●●●●番●の農地について、所有者の●● ●さんから新規で早島

町早島●●●番地にお住いの●● ●●●さんに使用貸借権が設定されるものとな

っております。権利の期間は令和７年２月１日から令和１０年１月３１日までとなっ

ております。位置図は４ページです。説明は以上です。 
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議長（日笠 太君） 

ただいまの説明に関して現地確認の結果を２番 栗坂 一郎委員からよろしくお

願いします。 

 

２番（栗坂 一郎君） 

 １月８日に現地確認を行いました。場所は汐入川の排水機場から南へ３００ｍくら

い行った土手下になります。隣は●●さん本人が耕作しておりまして、昨年度から初

めて田植えとか刈り取りまで行っておりますし、現状から言えば隣の人がやってもら

えるのがありがたいと思っていますのでこのまま受けていただくのがベストかなと

思っております。以上です。 

 

議長（日笠 太君） 

ありがとうございました。これより質疑に入ります。何か質疑がありませんか。 

 

 【質疑応答なし】 

 

議長（日笠 太君） 

その他、ご意見等ありませんか。 

 

９番（佐藤 周二君） 

 農地法上の３条、４条、５条については許可案件だと思いますが、この農用地利用

集積計画については許認可の案件ではないですね。 

 

事務局（杉本 和也君） 

 許認可の案件ではありません。この農用地利用集積計画というのは町長が定めるも

のです。 

 

９番（佐藤 周二君） 

 公告するものですか。 

 

事務局（杉本 和也君） 

 町長が公告することを以って、効力を発揮する。それにあたって農業委員会の承認

を得る。そういうものになります。 

 

９番（佐藤 周二君） 

 わかりました。 

 

議長（日笠 太君） 

 他にはありますか。 



- 4 - 

 

議長（日笠 太君） 

ないようでありますので、議案第１号については承認としたいと思います。いかが

でしょうか。 

 

【異議なしの声】 

 

議長（日笠 太君） 

ないようでありますので、議案第１号については承認されました。 

 それではその他について、事務局から説明してください。 

 

事務局（杉本 和也君） 

 本日の議案は以上となります。お手元の配布資料をご確認ください。次回の農業委

員会は、２月１２日（水）１６：００からを予定しております。場所が消防機庫２階

会議室で行います。報告は以上です。 

 

 

議長（日笠 太君） 

以上で、本日の議案ならびに報告事項は全て終了しました。 

令和７年第１回早島町農業委員会を閉会いたします。 

 

 


